



早くおおきくなあれ

16日(金)に、安部寿男さんに教えていただきながら、サツマイモの「紅はるか」の苗を植えました。校舎前の花壇に一人2~3本植えることができました。秋には、収穫したサツマイモを使った調理を自分たちで行います。子ども達は、早く大きくなってほしいと言っていました。



☆幼稚園の友だちとなかよくなったよ☆

21日(水)に、近津幼稚園の年長さんと交流がありました。年長さんが学校に来て、1年生と一緒に活動しました。まず、国語の音読発表と生き物クイズをしました。次に、図工の「チョッキンパでかざろう」で学習したことを教えました。休み時間には、一緒に外遊びをしました。いつもは一番下の学年で、上級生に面倒を見てもらっていますが、今日は、年長さんに分かりやすく教えることができました。短い時間でしたが、幼稚園の友だちと仲良く過ごすことができました。



お知らせとお願い

○体力テストアンケートについて

本日、「体力テストアンケート」用紙を配付しました。運動や生活についてのアンケートとなっております。**お子さんの様子に当てはまる番号に○を付けて下さい。**お手数をおかけします。よろしくお願いいたします。

提出期限…6月28日(水)

○プール学習について

プール入るときに、一人で水泳帽をかぶれるように、**髪の毛長いお子さんの髪をまとめて(お団子)**にしてくださいとありがたいです。よろしくお願いいたします。



7月の予定は裏面です⇒